

agnt 1965

60

A.E. Talaiá BRC19650800_060



circular para los socios

informa el consejo directivo

Hoy podemos señalar ya que se ha cumplido otro objetivo de nuestra Agrupación: nuestro Refugio de NEVA está dispuesto a recibir a todos aquellos asociados que les interese disfrutar de sus vacaciones en pleno Pirineo. Un objetivo que aparecía, a veces muy lejano, otras muy cercano que se esfumaba, que otra vez la esperanza volvía a renacer, que fue algunas veces rechazado porque no cumplía los requisitos, ora demasiado dinero, ora imposible de alcanzar, objetivo pero, que el Consejo sabía que tarde o temprano había de realizarse y que pacientemente, sin desviarse ni un ápice del camino trazado, tomaba nota de los deseos, de los anhelos, de los puntos de vista de los socios, recibía informes, los analizaba, confrontaba datos, estudiaba nuevas situaciones y que cuando apareció el objetivo que cumplía todas las condiciones UNA POR UNA, rápidamente se pusieron en marcha todos los resortes y se actuó sin una sola vacilación y sin pérdida de tiempo. Sólo tenemos que añadir, ahora, que este Consejo agradece a todos los señores que han intervenido en la operación, a los asociados que pusieron su coche a nuestra disposición cuantas veces fue necesario, a los señores que formaron la Comisión que reconoció el terreno y la situación geográfica, al asociado que informó en primer término de la existencia y la posibilidad del objetivo, a los miembros de este Consejo que pusieron su voto y su confianza en los delegados para que estableciesen las condiciones previas necesarias para el acuerdo, a los Sres. Lleó, de Barcelona, al Sr. Alcalde de Nevá, D. Juan Pont y a los socios que siempre nos han alentado en esta labor del Refugio, las más expresivas gracias. Sin vosotros, nuestro trabajo hubiera sido estéril.

Terminada la primera parte, ahora empieza la segunda, acaso más difícil que la primera, pero nosotros estamos ciertos que con la ayuda de todos vosotros, la A. E. ATALAYA alcanzará las metas propuestas, como corresponde a su responsabilidad hacia el Excursionismo catalán y a su ciudad: Vilanova i La Geltrú.

ALTAS JULIO

- 931 Angel Catalá Fortuny
- 932 Juan Suñé Solé
- 933 José Oliva Soler
- 513 Josep Torelló Gasulla (sm)
- 934 Alfonso Solloa Inchaurtieta
- 935 Antonio Campillo Ruiz
- 936 Juan Ruiz Sanfulgencio
- 937 Javier Pallarés Barrio
- 938 Manuel García Sánchez

RUEGO

La Entidad aceptaría y agradecería de los señores socios o simpatizantes que pudieran y quisieran desprenderse de somiers en más o menos buenas condiciones para poder trasladarlos al Refugio antes de la llegada del invierno.

El Administrador,

J. Juliá



A.E. TALAIÁ
BIBLIOTECA
ARXIU

secretaría

Se comunica a nuestros asociados que se esta elaborando un boletín conmemorativo del X aniversario de la Fundación de Nuestra Entidad. Todos los Srs. que deseen colaborar con artículos, fotografías, gráfico etc. pueden entregarlo en secretaría, así como si alguien desea anunciar algún producto o establecimiento se sirvan comunicarlo cuanto antes, puesto que esta a punto de finalizar el plazo de admisión.

X X X X X

VII RAYLLE DE ALTA MONTAÑA

Celebrado en el Montgarri durante los días 27, 28 y 29 de Junio en el que se participó con un solo equipo y después de algunos años en que no se acudía a esta prueba. Sobre este raille aparecerá en breve un artículo reflejando las características muy interesantes por cierto, que aconsejan participar a nuestros equipos.

Clasificación

ATALAYA	PRUEBA	EQUIPO	PUNTOS
1.º	9.º	Antoni Penna Ferran Ruiz Marceli Ferrer	159

x x x x x

XIX MARCHA NOCTURNA EN EL MONTNEGRE

Efectuada en la noche del 10 al 11 de Julio, fue una prueba larguísima, dura, empezada a las diez de la noche y terminada a las seis de la mañana, ya de día. encontramos los promedios demasiados altos y no vimos la luna en toda la noche. ¿Cómo teníamos de verla si cruzábamos la mayor parte del tiempo por una selva impenetrable?.

Sólo un equipo de nuestra Entidad se atrevió afrontar el Montnegre de noche, y fue dirigido por Lluís Daviu.

Clasificación

ATALAYA	MARCHA	DORSAL	EQUIPO	PUNTOS
1.º	35	71	Lluís Daviu Pere Domingo Cristòfor Solé	115

NUESTRA EXCURSION

por Argimir Granell

Junto con Artigas, miembro de la sección juvenil de nuestra Agrupación, de la cual llevo parte de su organización y en fechas de la Pascua de Pentecostés nos desplazamos hacia el Pirineo Oriental, uno de los lugares mas concurridos de nuestra región por todos los montañeros.

Nuestro desplazamiento fue algo incómodo como de costumbre en nuestra tan estimada y ponderada RENFE, en sus sufridos vagones, fue tanta la aglomeración de viajeros que absorbieron; que es como nota curiosa la de dos niños de corta edad que para tener que hacer sus urgentes necesidades tuvieron que desplazarse por mediación de nuestros brazos y por encima de nuestras cabezas al lugar apropiado; por nuestra parte no fue molestia por dos veces consecutivas tener que elevar los brazos, pues para nosotros era un ejercicio más, pero no creo que opinaran de igual manera los demás. Al fin con considerable demora llegamos al término de nuestro suplicio.

Nos encontramos ya en el Valle de Núria, fuente inagotable de excursiones, lugar de partida de nuestra travesía. A primeras horas del alba y con una espesa niebla nos decidimos a emprender la marcha cuesta arriba, hacia el Coll de Nou Creus. La mañana era fría, ya por la espesa niebla ya por la capa de nieve caída la noche anterior; la cuesta se nos hacia dura y apenas nos divisábamos el uno del otro. Con fuertes jadeos a causa de la subida íbamos avanzando y al fin logramos ver a poca distancia nuestra las Nou Creus. Todo era silencioso y confuso esperando que un soplo de aire disolviera la niebla en la cual nos hallábamos sumergidos y solucionarnos nuestra posición. Grande fue nuestra alegría al poder vislumbrar de nuevo la silueta de las montañas como también los Llacs de Carançà y una vez orientados decidimos emprender de nuevo la ruta hacia el Pic de l'Infern de 2.861 metros. A medida que íbamos avanzando nos pudimos imaginar que estábamos flotando entre un mar de nubes, dejando tras de nosotros las huellas marcadas en la nieve blanda alcanzando por fin nuestra ambicionada cumbre: ¡el Pic de l'Infern!. A pocos metros de nosotros pudimos observar como cinco camponentes de U. E. C. abandonaban esta cumbre, éramos el segundo grupo que en la fecha del 6 de Junio del 65 alcanzaba la cumbre, según especificaba el libro emplazado en este lugar por nuestra Agrupación. El descenso se hizo por el collado del Freser hacia el Pic de Bastiments de 2.874 metros, Coll de la Marrana y refugio de Ull de Ter. En el descenso hacia el refugio nos encontramos con los primeros grupos que se dirigían hacia Nuria con un tiempo más favorable que el nuestro. A media tarde una fuerte borrasca invadía aquellos contornos impidiéndonos realizar nuestros propósitos de ascensiones ya que un fuerte temporal de agua y nieve se desencadenó durante toda la tarde y la noche.

Pude comprobar durante esta salida la entereza de mi joven compañero que sin rechistar me siguió durante todo el camino. A pesar de ello durante el tiempo que duró la niebla su ánimo se amilanó un poco, pues el muchacho, novel en estas lides, desconocía esta faceta de alta montaña. Que sirva de ejemplo para los jóvenes montañeros que van subiendo en nuestra sociedad y no se arredran ante las dificultades que presenta este bello deporte.

Continuando con la excursión, sólo nos falta la etapa final, y a la mañana siguiente, con la tormenta pisándonos los talones emprendimos con rapidez el camino hasta Setcases, lugar desde donde emprendimos el regreso a Vilanova, habiendo pasado unas jornadas de aquellas que no se olvidan facilmente.

UN LIBRO DE REGISTRO

No es necesario definir lo que es un libro de registro. Nuestros montañeros lo conocen perfectamente. Sus correrías por todas las montañas de nuestra patria les ha enseñado lo que es un libro de registro, y además lo han podido tener en sus manos y estampar su firma.

Estos libros generalmente están situados en lugares estratégicos imposible de alcanzar por los «domingueros» o «costellaires». Nuestra entidad hace ya seis años colocó por primera vez un libro en el Pico de l'Infern, Pirineo Oriental (Nuria) en el cual, todo excursionista que asciende a este pico puede anotar sus impresiones y colocar su nombre.

Nuestra entidad es relativamente joven pero reúne condiciones, hombres y muchos para poder llevar a cabo grandes empresas con un porcentaje muy pequeño de fracasar ya que en nuestra entidad reina el espíritu de sacrificio y el amor a la montaña.

Pero vayamos al origen del título del presente. El día 17 de Junio de 1965 se colocó un pequeño libro de registro en el lugar denominado Sot de l'Infern (Vall de Joan). En este lugar existe una muralla rocosa formando una serie de terrazas, las cuales brindan un buen lugar para la escalada.

Después de varios tanteos en dicho lugar en fechas anteriores, abrimos una vía normal, para poder colocar este libro. El lugar es acogedor y escabroso enclavado en el corazón del macizo de Garraf, y digo acogedor bajo el punto de vista del excursionista con lo cual quiero significar que en este lugar no será molestado por inexpertos en nuestro noble deporte.

En el mismo lugar se colocó un mapa con protección de madera tipo capilla y un cristal frontal para la protección, yendo colocado todo en un soporte o pie en el cual hay un buzón que contiene el libro de registro.

La ruta más directa a este lugar partiendo del pueblo de Castelldefels sigue el itinerario siguiente, Cal Ganxo, Coll de la Vall de Joan, Corral de la Vall, Font de la Vall, cruce de la torrentera que desciende del Sot de l'Infern o fondo de Cova Bonica. En este sitio se coge un sendero por su parte izquierda que sube en fuerte pendiente hasta situarnos en la carretera de dicho torrente y que continúa hasta llegar a la plataforma rocosa superior de esta muralla.

Conforme se sube a la derecha queda este enorme paredón, en el cual y en uno de sus puntos más descolgados, se encuentra situado este libro, lugar que hemos bautizado con el nombre «Agulla Grosa del Sot de l'Infern». El grupo para llevar a término este acto montañero estuvo compuesto por los señores siguientes: A. Granell, X. Callao, J. Gudín, J. Fusté, D. Tribaldo de Fusté y también cabe destacar la actuación, del Sr. M. Romeu que con sus sesenta años de edad ha demostrado en todos los momentos ser un verdadero pionero de nuestras montañas.

Esperamos que todos los que suban en este lugar sepan respetar y cuidar este símbolo ya que para toda la gran familia excursionista es un paso más de un principio, de una historia, que sirve para la compenetración de todos los hombres, viejos, jóvenes y pequeños de buena voluntad y amantes de la montaña y la naturaleza.

J. Juliá